



# KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA  
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: <b>Jumat, 07 Desember 2012</b>	Halaman	: <b>4</b>
Nama Media	: <b>Pos Kota</b>	Jurnal	: <b>-</b>

## Tambah jembatan penyeberangan

● Yth. Bapak Gubernur DKI Jakarta. Saya Ignatius Felix Budiman mohon untuk seluruh sepelator busway ditinggikan dan jembatan penyeberangan mohon di tambah supaya orang2 yang akan menyebrang dapat melalui jembatan penyeberangan agar tidak menyebrang lewat bawah supaya pengguna lalu lintas baik kendaraan maupun penyeberang dapat berjalan tertib dan tidak terjadi kecelakaan. (08121027xxx)

## Jangan ada iklan di bodi angkutan

● Yth. Bapak Gubernur dan bapak Wakil Gubernur DKI, Khusus angkutan tolong diperhatikan supaya jangan ada iklan atau gambar iklan di bodi angkutan. Terima kasih. (P. Sim, 081398455xxx)

## Bangunan di atas sungai bikin banjir

● Yth. Bapak Gubernur, bapak Camat, bapak Lurah Kalisari dan instansi terkait. Diwilayah kami sering banjir terusan. Karena ada bangunan diatas sungai sehingga menjadi terowongan yang pajang, akibatnya aliran menjadi mampet, khususnya terjadi dipangkalan itu adalah penyebab biang banjir rutin. Tolong segera dibongkar? Terima kasih. (Warga Rt 13/09 Kalisari Pasar Rebo Jakarta, 081932108xxx)

## Kenapa naik KA jarak jauh ribet?

● Kpd. Yth. PT KA. Kenapa kita naik KA jarak jauh jadi ribet, harus dari stasiun Tanah Abang atau stasiun Senen apalagi tidak setiap stasiun berhenti. Mohon setiap stasiun bisa naik atau turun seperti dulu terutama KA ekonomi jarak jauh. (Anik, 081383523xxx)

## Pelayanan jasa Tiki mengecewakan

● Selama ini saya menggunakan jasa JNE dalam 1 atau 2 hari sudah tiba, bagaimana Pelayanan Jasa TIKI, sungguh mengecewakan serta merugikan pelanggan. Terima kasih. (Susy, 087770169xxx)

## Papan petunjuk rambu roboh

● Papan petunjuk jalan rambu-rambu yang roboh di jalan Utanjati Pegadungan Kalideres mohon dipasang lagi untuk mempermudah pengguna jalan. Tolong perhatiannya dari instansi terkait. Terima kasih. (087888904xxx)

## Tanaman hias di jalan layang mati

● Kupingan jalan layang depan Ramayana Cengkareng kanan kiri tanaman hiasnya pada mati yang tumbuh rumput liar sehingga mengganggu keindahan kota. Mohon ditanam pohon Bogenvil seperti jalan Tol. Tolong perhatian dari pihak Sudin Pertamanan Jakarta Barat. Terima kasih. (Ahmad Cengkareng, 081617040xxx)

## Halte busway Glodok pasang lampu lalin

● Yth. Bapak Gubernur DKI Jakarta. Tolong halte busway Glodok diberikan lampu penyeberangan (lalin)? Karena kendaraan sangat banyak dan tidak memberi kesempatan untuk pejalan kaki atau yang mau menyeberang. Terima kasih. (Diana, 085697007xxx)

## Tumpukan sampah di bawah jembatan

*KEPADA Bapak H. Zainuri, Kasudin Kebersihan Jakarta Selatan. Pada hari Jumat siang saya melapor ke PU Pengairan Kecamatan Tebet bahwa sungai yang di seberang kantor Kecamatan Tebet tepatnya di bawah jembatan yang dibuat PT Trust di Jl. Supomo No. 176 mampet akibat banyaknya sampah yang menumpuk.*

*Tumpukan sampah tersebut mungkin diakibatkan adanya jembatan yang terlalu rendah. Petugas PU Pengairan Tebet menyarankan agar membuat surat pengaduan ke Camat Tebet, ditembuskan ke Lurah Menteng Dalam dan Walikota Jakarta Selatan.*

*Pertanyaan saya, Pak, tak adakah jalan pintas untuk menangani sampah yang membuat aliran sungai tersebut tefhalang, tanpa harus melalui birokrasi yang panjang? Terima kasih.*

Susanto BS  
LMK RW 015  
Kelurahan Menteng Dalam  
Jakarta Selatan